Firmenläufer und Nordic Walker flott unterwegs



Und los: Der Start des Kasseler Firmenlaufs. Im Vordergrund einige Läufer der Kasseler Sparkasse.

Eine Antwort fiel am Samstag bereits mehrfach auf die Frage "Wer ist der schnellste Kollege im Büro?" Zum ersten Mal fand dieses Jahr der Firmenlauf des Kassel Marathons statt - und war mit 807 Teilnehmern gleich ein ordentlicher Erfolg. Die Firmenteams, die unter anderen die Kasseler Sparkasse oder die Gesundheit Nordhessen stellten, liefen dabei die 4,2 Kilometer lange Strecke durch die Karlsaue, um den Top-Läufer aus den eigenen Reihen zu ermitteln und sich mit anderen Firmen zu vergleichen. Ebenfalls bereits am Samstag waren die 223 Nordic Walker durch das Buga-Gelände unterwegs.



Auf der Startlinie: Die Nordic Walker absolvierten am Samstag eine rund acht Kilometer lange Strecke durch das Buga-Gelände.